

Le Docteur Geo Villeneuve, surintendant médical de l'asile St-Jean de Dieu, professeur adjoint de médecine légale et des maladies mentales à l'Université Laval, membre de la société de médecine légale de New-York et le Docteur E. P. Chagnon, médecin de l'asile St. Jean de Dieu et de l'hôpital Notre-Dame, ont été nommés membre de la société médico-psychologique américaine à sa dernière réunion tenue à Boston.

L'Hôpital Notre-Dame vient d'ouvrir un dispensaire des maladies nerveuses et des maladies mentales. MM. les Docteurs G. Villeneuve et E. P. Chagnon sont chargés de ce dispensaire.

LES NOUVEAUX OFFICIERS DE L'ASSOCIATION MEDICALE D'ONTARIO

A sa dernière réunion tenue au commencement de juin, à Windsor, Ont. l'association a élu ses officiers pour l'année courante.

Voici leurs noms.

Président, Dr J. Coventry, Windsor; 1er vice-président, F. D. Eccles, London; 2ème vice-président, Dr S. K. Clarke, Kingston; 3ème vice-président, Dr H. R. Macholl, Toronto; 4ème vice-président, Dr J. P. Armour, St. Catharine; secrétaire général, Dr J. N. E. Brown, Toronto, réélu; assistant-secrétaire, Dr E. H. Stafford, London; trésorier, D. G. H. Carcoth, Toronto.

La prochaine réunion annuelle de l'association aura lieu les premiers mercredi et jeudi en juin 1897.

Nous avons publié dans notre dernier numéro une note félicitant l'académie de médecine de Cincinnati de s'être élevé contre l'abus des sociétés de bienfaisance qui exploitent la profession médicale. Nous ajoutons que le collège des médecins de la province devrait imiter l'académie de Cincinnati. Nous ne savions pas alors que le Docteur Gauthier avait proposé lors de la dernière réunion du collège une mesure dans ce sens. Nous l'en félicitons.

Les médecins Belges qui se sont revoltés contre cet abus ont eu gain de cause.

Pour réussir dans ce mouvement lancé dans la province par le Docteur Gauthier, il faut nous rappeler ce proverbe.

“ L'union fait la force ”